Señora Decana.

Me gustaría saber cuales son las ventajas de haber cursado el Grado en Ingeniería Forestal en la Universidad Católica de Ávila ahora que la Ingeniería Técnica Forestal ha sido equiparada al mismo.

Desde el Colegio, se han promovido activamente y durante mucho tiempo los estudios de Grado en la citada universidad, además con un convenio por el cual obteníamos un descuento en la matrícula del mismo.

En la página web del Colegio, figura un documento de preguntas frecuentes donde tanto a mí, como a varios compañeros, no nos queda nada claro cuales son las diferencias competenciales, solicitando si es posible una aclaración para este asunto.

Sin otro particular, un cordial saludo,

José Antonio García Rodríguez Colegiado nº 4.908